
令和６年

奥州市教育委員会会議録

第12回定例会12月25日招集

奥州市教育委員会



１ 開会、閉会等に関する事項

開催日時 開会 令和６年12月25日(水)午後２時30分

閉会 令和６年12月25日(水)午後３時30分

開催場所 本庁７階委員会室

２ 出席委員当の氏名

教育長

１番 委員（教育長職務代理者）

２番 委員

３番 委員

４番 委員

３ 説明のため出席した職員の職及び氏名

事務職員出席者　千田俊輔教育総務課課長補佐

４ 本日の会議に付した事件（議事日程第１号）

５ 会議の概要

　第１　会期の決定について

本日１日と決定

　第２　教育長報告

髙　橋　　　勝

髙　橋　キ　エ

松　本　　　崇

菊　地　　　幸

佐々木　哲　也

高橋広和教育部長、松戸昭彦教育総務課長、吉田博昭学校教育課長、菊池長学校教育課主幹、
小野寺正行歴史遺産課長、千葉学協働まちづくり部生涯学習スポーツ課長

　開会、会議成立宣言、本日の会議日程について「議事日程第１号」により進めることを宣
言、議案の審議

令和７年度奥州市教育委員会定期人事異動方針について

市議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の申出に係る臨時代理処
理に関し承認を求めることについて

市議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の申出に係る臨時代理処
理に関し承認を求めることについて

奥州市立図書館協議会委員の任命に関し議決を求めることについて

第３　議案第１号

第４　議案第２号

第５　議案第３号

第６　議案第４号

第１　会期の決定

第２　教育長報告

　令和７年度学校給食費の改定について
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令和７年度学校給食費の改定について
詳細について、菊池学校教育課主幹が資料に基づき説明

【要旨】
・ 　物価高騰による影響が長引いており、今後も回数と質を維持した学校給食を提供し続けるた

めには令和７年度も学校給食費の改定を行う必要があると判断した。
・ 　改定額については、精米価格改定額と牛乳単価改定見込額及び直近の消費者物価指数を加味

した試算額の内容で改定を行うことを奥州市学校給食運営協議会に提案し、審議した。
・ 　審議の結果、令和７年度学校給食費を改定すること及び改定の内容について全会一致で事務

局提案のとおり了承するとの意見をいただいた。
・ 　保護者負担額については、改定に伴う増額分は保護者へ負担を求めない方針が決定している

ことから、令和５年度までと同額とする。

【質疑等】
なし

以上で教育長報告を終わる。

第３ 議案第１号　令和７年度奥州市教育委員会定期人事異動方針について
　松戸教育総務課長が議案を朗読、高橋教育部長が提案理由を説明した。

【提案理由】
・ 　教育委員会に属する職員の定期人事異動方針の制定については、委員会の議決事項とされて

いる。令和７年度人事異動方針については、奥州市長が示した人事異動方針に準拠しながら、
経営資源といわれる「ヒト、モノ、カネ」に加え「情報」を最大限に活用しながら、職員の能
力と特性を最大限に発揮できるよう、教育委員会として打ち出せる範囲の中で、「職場の活性
化と協調が図られ、合理的かつ効果的な行政運営が行われるような適材適所の職員配置」、
「情報教育推進の取組や教育を巡る諸課題に対応するための事務局各課等と各教育機関等との
連携強化、事務事業の堅実な遂行のための各職場の業務内容等の精査と適正な人員配置」、
「教育機関等における資格職及び専門的職種の職員に係る積極的な異動」の３点を当委員会の
方針とすることを提案するもの。

【質疑等】
なし

【討論】
なし

採決の結果、原案どおり決することに全員異議なし

原案可決

第４ 議案第２号　市議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の申出に係る臨時代理処理に関
し承認を求めることについて
　松戸教育総務課長が議案を朗読、高橋教育部長が提案理由の説明及び補足説明を行った。

【提案理由】
・ 　令和６年第４回奥州市議会定例会において、市議会の議決を経るべき事件の議案を作成する

ことについて、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」の規定により、市長から当委員
会の意見を求められたが、教育委員会を招集するいとまがなかったことから、「教育長に対す
る事務委任等に関する規則」の規定に基づき臨時代理処理を行い、市長に対し意見の回答をし
た。この処理に対し、同規則の規定により当委員会の承認を求めるもの。

【補足説明】
・ 　令和６年第４回奥州市議会定例会付議事件のうち、教育委員会に関するものは、議案第17号

「令和６年度奥州市一般会計補正予算（第10号）」の１件
・ 　10款教育費に関しては、歳出を9,407,000円増額し、予算総額を7,216,539,000円とするもの

で、教育委員会における補正の主なものは、資料28ページのとおり。また、繰越限度額の設
定、債務負担行為の追加をするもの。
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【質疑等】
松本委員

　校務用PC修繕の内容を教えてほしい。
菊池学校教育課主幹

　液晶の交換が主なものである。

【討論】
なし

採決の結果、原案どおり承認することに全員異議なし

原案承認

第５ 議案第３号　市議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の申出に係る臨時代理処理に関
し承認を求めることについて
　松戸教育総務課長が議案を朗読、高橋教育部長が提案理由の説明及び補足説明を行った。

【提案理由】
・ 　議案第２号と同様

【補足説明】
・ 　令和６年第４回奥州市議会定例会追加付議事件のうち、教育委員会に関するものは、議案が

２件
・ 　議案第24号は、（仮称）奥州西学校給食センター新築に係る空気調和設備、換気設備、給排

水設備、給湯設備、除外排水処理設備等を整備するもので、条件付き一般競争入札で落札した
共同企業体と、契約金額731,500,000円で請負契約を締結しようとするもの。

・ 　議案第25号は、給与改定に伴う一般職の職員などの給料、職員手当などに所要の措置をする
もの等であり、10款教育費に関しては、歳出を９千599万３千円増額し、予算総額を7,312,532
,000円とするもの。また、債務負担行為を新たに追加するもの。

【質疑等】
松本委員

　債務負担行為の水沢中学校備品整備の内容を教えてほしい。
菊池学校教育課主幹

　生徒用の机及び椅子である。シックスクール対策で放散作業をするため、早めに整備するも
の。ロッカー等他の備品は新年度予算で購入する。

髙橋委員
　（仮称）奥州西学校給食センターの供用開始までのスケジュールを教えてほしい。

松戸教育総務課長
　建築工事及び電気工事は既に始まっているが、機械設備工事より先に終わるというものでは
なく、３つの工事が揃って進んでいく。当初は令和７年12月に工事が終わる見込みで進めてい
たが、機械設備工事が後ろ倒しになったことにより、令和８年３月を目標に工事を進める。供
用開始までの準備期間が短縮されるが、必要な準備期間は確保でき、令和８年８月の供用開始
への影響はない見込みである。

【討論】
なし

採決の結果、原案どおり承認することに全員異議なし

原案承認

第６ 議案第４号　奥州市立図書館協議会委員の任命に関し議決を求めることについて
　松戸教育総務課長が議案を朗読、千葉生涯学習スポーツ課長が提案理由の説明及び補足説明
を行った。

【提案理由】
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・ 　奥州市文化財保護審議会から推薦の報告があったことから、新たに委員として任命しようと
するもの。

【補足説明】
・ 　図書館法の規定を受け、奥州市図書館条例第３条で奥州市立図書館協議会を置くこととして

いる。
・ 　奥州市文化財保護審議会より推薦の報告があったことから、新たに委員として任命しようと

するもの。

【質疑等】
なし

【討論】
なし

採決の結果、原案どおり決することに全員異議なし

原案可決

閉会
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